



Cumplir y darle lugar en la Permanente, demanda MC

El coordinador de MC en el Senado, Clemente Castañeda, entregó ayer un oficio dirigido a la presidenta de la Comisión Permanente, Olga Sánchez Cordero (Morena), en el que le solicita cumplir con la sentencia del TEPJF de darle un lugar en ese órgano del Congreso, ante el "desacato" de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados.

Castañeda, señala que "Movimiento Ciudadano representa más de 3.5 millones de votos, por lo que, en pleno derecho para la integración de la Comisión Permanente, presentó un incidente de incumplimiento de sentencia ante la sala superior, la cual resolvió el pasado 7 de junio" en el sentido referido.

Víctor Ballinas y Andrea Becerril